

空飛ぶ電車が、就航6周年を迎えました！ ～リニューアルした新たな制服で、さらなる飛躍へ～

- ・ 客室乗務員、運航乗務員、整備士、地上スタッフの制服をリニューアル
- ・ Peachの「5つの約束」を描くムービーをコーポレートサイトにて公開

Peach Aviation株式会社(以下:Peach、代表取締役CEO:井上 慎一)は、本日3月1日に就航6周年を迎えました。6周年を迎えた本日よりPeachスタッフの制服をリニューアルいたします。



リニューアルした制服を着用するPeachの客室乗務員、運航乗務員、整備士と地上スタッフ

3月1日はお客様に初めてPeachにご搭乗いただいた日でもあります。Peachがお客様とともにスタートを切らせていただいた記念日に、これからも引き続きお客様と一緒に歩ませていただきたいという想いを込め、お客様にとって一番大切な安全を守るメンバー、そしてお客様との接点になるメンバーたちの制服をリニューアルいたします。リニューアルされた制服は、Peachのブランドをより豊かに表現するものとなっています。

また、Peachはかねてより、お客様や関係者のみなさまを含む、全ての人たちに対して約束している5つのことがあります。Peachのブランドを支えるそれら「5つの約束」について、より理解を深めていただけるように本日よりコーポレートサイトにて「5つの約束」のムービーを公開しました。Peachブランドの柱となる「5つの約束」のそれぞれについて、Peachで働くスタッフたちが体現しているシーンが描かれたムービーとなっています。(ムービーはこちら:<https://corporate.flypeach.com/five-promises/>)

就航6周年を迎え、代表取締役CEOの井上慎一は、「日頃よりご利用いただいているお客様、サポートいただいている関係者のみなさま、そして関西のみなさまに深く御礼申し上げます。みなさまに育てていただいたおかげで、Peachは就航6周年を迎えることができました。関西生まれの航空会社Peachが現在では日本ブランドの新しい航空会社として、アジア、そして世界で評価していただくまでになっています。今年是新千歳空港を拠点化し、北は北海道から南は沖縄まで、日本列島を縦断するかたちでPeachの拠点空港ができることとなります。Peachは関西空港のハブ機能をさらに強化し、他の拠点空港のネットワークを活かした展開で、更なる飛躍に向けてお客様とともに躍進してまいります。どうぞご期待ください」とコメントしています。

今後もPeachでは、「価格競争から価値創造へ」をテーマに、独自性溢れる航空会社として日本とアジアの空を盛り上げてまいります。就航7年目のPeachも、どうぞよろしく願いいたします。

(ご参考資料)

■新制服について



<リニューアルの目的>

日々の業務における働きやすさを向上させるとともに、Peach ブランドを構成する3つのパーソナリティ

- ① Charming :「自然体で愛嬌がある」
- ② Imaginative :「創造力豊かで革新的である」
- ③ Genuine :「本物、真摯である」

をより豊かに表現するように工夫いたしました。

<新制服の特徴>



■客室乗務員

- ・シワになりにくい素材で、かつトレンドを意識したデザインのスカートとパンツを採用
- ・機内での活動がしやすいよう、通気性と耐久性の高い素材のシャツを採用
- ・汚れに強く、しなやかな素材を採用することでジャケットの軽量化を実現
- ・スカーフをよりPeachブランドを表現したデザインに変更



■運航乗務員

- ・長時間の着用にも快適性を保つため通気性、作業性、耐久性が高い素材を採用
- ・ジャケット、シャツ、パンツともにトレンドに沿った動きやすいシルエットを採用
- ・女性の運航乗務員には、女性のスタイルに合わせたユニフォームを採用
- ・客室乗務員のユニフォームとの相性、安心感の醸成という視点からネクタイの色をより落ち着いた色のある色に変更



■整備士

- ・Peachのブランドカラーを用いた、チームとしての一体感を醸成するデザインを採用
- ・作業性の大幅な向上を狙い、伸縮性がある素材を採用
- ・通気性と耐久性を両立させた素材を採用



■地上スタッフ

- ・Peachのブランドカラーを用いた、チームとしての一体感を醸成するデザインを採用
- ・作業性の大幅な向上を狙い、伸縮性がある素材を採用
- ・通気性と耐久性を両立させた素材を採用

Peach について(www.flypeach.com)

Peach は、2012 年 3 月に関西空港を拠点として運航を開始しました。2014 年 7 月には那覇空港、2017 年 9 月には仙台空港を関西空港に次ぐ拠点空港としました。現在、20 機の機材で、国内線 15 路線、国際線 14 路線に就航し 1 日あたり最大約 100 便以上を運航するとともに、13,000 人以上のお客様にご利用いただいております。2018 年 4 月 26 日に沖縄(那覇)－高雄線、8 月 1 日からは大阪(関西)－釧路線を就航させるほか、2018 年度内に新千歳空港を拠点空港とする予定です。